

「とてもじゃないが、本当のことは言えない?!?!」

2022/8/9

当面の己責任逃れが関心事、もたらす今後結果の大勢への被害甚大さに思考が及ばない、個人欠陥なのか民族文化の重大疾患<罪でなく、恥の文化>なのか??

(1)サイエンスに掲載された英国の研究が「ワクチンがオミクロンの再感染を増加させている仕組み」を突きとめる。これによれば、ブースター接種が続く限り永遠のコロナ感染再拡大が続く

<https://indeep.jp/omicron-likes-vaccines/>

(2)安部元首相暗殺は、右首から心臓に抜けた銃創(奈良医大の当初会見)、山上の銃では不可能!!

http://777true.net/Mending-Technology_1.pdf

既にネットユーザの圧倒的多数は真相を認知、ここで警察当局、司法関係者、報道関係者の真偽が明白化していく、統一教会腐敗政治加味で日本岐路の最絶好機、

(3)大分昔に筆者は気候変動監視に責任持つ機関関係者と電話会談、

「今の社会現状を考えると本当の事が言えない!」。

今と己のみに配慮?!、事実調査もせず?に自分同様に多勢も無理と不可能評価判定、重大究極の未来結果を無視!!!、実態は真実隠蔽に等価、

(4)コロナ禍以降「ゾンビ企業」16.5万社に、全企業の1割強が該当 2022/7/27

<https://www.tdb.co.jp/report/watching/press/pdf/p220707.pdf>

利払いの負担を事業利益で賄えない「ゾンビ企業」の現状分析 帝国データバンク

負対象に政府助成、正対象には??の逆さま政策?! 30年の日本下落傾向は政策失敗というエコノミストは多い、筆者は人材供給源としての教育悪化も強力に指摘したい。

<http://777true.net/The-Wicked-Education.pdf>

http://www.777true.net/Price-NDebt-Commodity_ECONOMICS.pdf

金融日米地位協定?の日本政治経済支配、

(5)宗教と論理学定理<結論>;

神を正義真実博愛と書けば悪魔は不正虚偽憎悪!!!逆さま!!!、論理学では嘘の強行=矛盾成立は何でも定理=秩序崩壊!!!

<https://comendonchisciotte.org/il-piu-grande-inganno-del-diavolo/>

「悪魔がこれまでに行った最大の欺瞞は、悪魔が存在しないことを世界に納得させることでした。」

取り急ぎ通知まで<2022/8/7;鈴木基司>

Motoji Suzuki(2022/7/28)

件名:医療崩壊拡大に伴い緊急自衛隊派遣-全国各地に緊急養成看護部隊として支援派遣!!

付録1_鍵語:論理決断力(設計)、実践行動力(施工)。

①論理決断力(設計):

冬季に備えて夏季に食糧燃料を準備必要だった民族<北欧系とその子孫>は**予測行動**、その必要がなかった民族は未来無視のんきその日暮らし傾向がある<昨日と明日は同じの日本人>。

米企業は経営判断を論理的、数理手法で数字決済で徹底する<論理と数理手法を崇拝>、例外もあろうが日本には論理と数理手法を崇拝する文化がない<学校教育結果で数学嫌い!>、理論を理解できない、信用しない、嫌いで無視→**デジタル後進国日本!!**

*医療機関パソコンには患者カルテ情報がすである。→ ソフト一発で保健所にデータ通知可能。

近日 TV で会計業務統括ソフト広告をよく見るが、彼らから見れば瀕死医療界は何をヘマやってるかだ!!

②実践行動力(施工)

コロナ禍で体力筋力が大幅低下、隠れ不調もあるのか筆者は以前と比して行動力低下を自認、2007 以降パソコン導入でハード仕事から**ソフト業務**が拡大、今思えば体力低下開始なのだろう。元プロレスラの某県知事、災害現場にリュック背負いで直参、通常スポーツは 30 代も過ぎると引退、だがプロレスラだけは特異で 40,50,..でもやる!!、彼らの入門時の鍛え方は尋常でない、一般人ならば首の骨が折れて瀕死必然の練習もやる。彼らのケガの対応も特別、さて囲碁や将棋のプロも思考の**筋力**と言う言葉を使う。彼らは頭のプロレスラなのだ。

実践体力.タルムードとは何か?ユダヤ人が成功できる秘密に迫る。

<https://www.youtube.com/watch?v=J4O0DvcaEo4>

* 近日、ウクライナ戦争後、半年も離れた電力回路ハード作業に復帰、元気回復予兆を感じましたが、言葉で言う限りは許容の XXX, **議論抜きの証拠実現**につながる仕事は最大級に警戒されてます!!
でこれからどうなるか?!!

*コロナ禍近日はうつ病や心配性の議論が多発、

☞:自分の事だけを心配出来るぜいたくな人の側面もあり、そうでない人は病気になる暇もない?!、医療専門家も指摘だが散歩にスポーツと体を動かすだけで安価安全に解消と言う。

だが圧倒的増大のコロナ罹患者の何割が後遺症、今後は医療界筆頭大問題になる!!!、本人人生は台無し、社会的コストも甚大になる、コロナはタダの風邪などでなし!!!!!!

2020 当初に中国式全員検査-根絶政策をやればこうはならなかった!!

日本には論理を崇拝する文化がない、大筋力もない!! → 手足&頭-筋力増強国民運動!!

* 20 年以上前に素人向けの教科書<思考推進言語>を書いたが、これから出版業者に打診。